

明治ホールディングス株式会社

ご支援くださった株主さま

拝啓

厳冬の候 貴社にはますますご清祥のことと心よりお慶び申し上げます。この度は格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

頂きましたたくさんのお菓子は、東日本大震災と原発事故以降からここ山形県内で生活をする子ども達にクリスマスプレゼントとしてお渡ししました。震災発生時は小さかった子ども達も中学生・高校生と大きくなり会う機会も少なくなりました。今回頂いたお菓子の御礼で届く写真を見ながら、震災後に避難先山形で過ぎた時間の長さや当時に子ども達の成長を再確認することができました。お菓子を受け取って弾けるような笑顔を見せる小学生はもちろんですが、自分の進路と向き合う中高生にとっても嬉しいプレゼントとなり、大変喜ばれました。

このコロナ禍において集まる機会も減ったことで孤立しがちになっていましたが、頂きましたお菓子が繋がりを再確認できたことを心より感謝いたします。

敬具

令和4年1月24日

特定非営利活動法人やまがた絆の架け橋ネットワーク

代表理事 早坂信一

福島ころろの公民館 fucco(ふっこ)

【特非】やまがた絆の架け橋ネットワーク 福島ころろの公民館

